

Alerte à la police



(1) En juin dernier, à Limoges, une fille de 15 ans a envoyé une lettre depuis sa fenêtre. C'était un appel à l'aide. Elle a dit que ses parents veulent qu'elle se marie de force¹⁾ avec son copain, et que ses parents la frappent. Finalement, devant les policiers, elle a avoué²⁾ que ce n'était pas vrai. Elle avait tout inventé parce que... son père lui avait pris son téléphone portable.

(2) « Aidez-moi s'il vous plaît, appelez la police, je suis mariée de force », disait la lettre. Des ouvriers ont trouvé la lettre et sont allés à la police. La police a commencé une investigation. Pendant cette investigation, la fille habitait chez une autre famille (pour sa sécurité). La police a interrogé sa famille et la famille de son copain. Et tout le monde a dit que ce n'était pas vrai. Ses parents ont déclaré qu'ils étaient inquiets parce qu'elle passait tout son temps sur son téléphone. Les blessures sur ses jambes étaient le résultat d'une bagarre avec son frère.

d'après L'actu, le 25 août 2020

noot 1 se marier de force = gedwongen trouwen

noot 2 avouer = bekennen